

理系が好きな女の子セミナー

8月26日(土)  
9:30~12:30  
開催しました!

# AIで遊ぼう! と 電子工学でLEDキャンドル作り

女性の進学や就職が少ない理工系分野に小学生の早い時期から興味関心を高めてもらい、進路選択の1つに考えてもらうためのセミナーを、佐世保高専とスピカの共催で、小学4~6年生の女子児童を対象に開催しました。

講師 佐世保高専 電気電子工学科 猪原先生 機械工学科 松山先生  
技術専門職員 白石先生 技術職員 藤井先生  
学生の皆さん

## 【テーマ①】 AIで遊ぼう!

チャット GPT や Google teachnable machine を使って、プログラミング学習をしました。AIとのジャンケンゲームでは、皆さん興味深々でした。

## 【テーマ②】 電子工学でLEDキャンドル作り

ハンダごてを使用して、LED基盤を完成させ、オリジナルキャンドルを作りました。様々な色のビーズなどを組み合わせ、楽しそうに製作されていました。



小学4~6年生の女子児童17名の皆様にご参加いただきました



主催：佐世保市 共催：佐世保工業高等専門学校